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ТОРЖЕСТВЕННАЯ ЧАСТЬ 

Директор «Института Академия строительства и архитектуры» Меннанов 

Эльмар Меджидович поздравил присутствующих студентов – победителей 

конкурса студенческих научных работ в рамках ХVII международной научно-

практической конференции «Методология безопасности среды 

жизнедеятельности» и обратил внимание, что в нашем ВУЗе созданы все 

условия для эффективного развития научно-исследовательских и творческих 

способностей студентов, подчеркнул важность развития у студентов навыков 

научной деятельности – одной из главных задач современного ВУЗа.  

Дипломами I степени награждены: 

- Волошина Е.А. в номинации «Современные эффективные технологии 

строительного производства», научный руководитель Головченко И.В., к.т.н., 

доцент кафедры ТОУС; 

- Таранович А.В. в номинации «Экономика строительства: подходы к 

повышению эффективности», научный руководитель Акимова Э.Ш., к.э.н., 

доцент кафедры ТОУС; 

- Шишкин Е.В. в номинации «Энергоэффективные инженерные системы 

для снижения углеродных выбросов», научный руководитель Ангелюк И.П., 

к.т.н., доцент кафедры ИИС; 

- Спесивцева А.А. в номинации «Проблемы строительства на сложном 

рельефе», научный руководитель Жиленко О.Б., к.т.н., доцент кафедры 

ГКЭЗиС; 

- Богуцкая А.Ю. в номинации «Теория и практика проектирования 

системы: «грунтовое основание – фундамент – надфундаментное строение», 

научный руководитель Казьмина А.И., доцент кафедры ГКЭЗиС; 

- Кузёмская В.В. в номинации «Актуальные вопросы в сфере 

архитектуры», научный руководитель Горбачева Г.В., к.арх., доцент кафедры 

ГСиА; 

- Павлович А.К. в номинации «Современные проблемы в 

градостроительстве и их решения», научный руководитель Сидорова В.В., 



к.арх., доцент кафедры ГСиА; 

- Романов А.А. в номинации «Комфортная городская среда и 

благоустройство», научный руководитель Горбачева Г.В., к.арх., доцент 

кафедры ГСиА; 

- Клейн А.Д. в номинации «Общественные пространства и туризм», 

научный руководитель Сидорова В.В., к.арх., доцент кафедры ГСиА; 

- Козачек В.И. в номинации «Ландшафтная архитектура», научный 

руководитель Горбачева Г.В., к.арх., доцент кафедры ГСиА; 

- Козлов В.А. в номинации «Проблемы инженерного обустройства 

территорий», научный руководитель Пашенцев А.И., д.э.н., к.т.н., профессор 

кафедры ИОТ; 

- Степаненко К.С. в номинации «Обеспечение экологической 

безопасности территорий», научный руководитель Садыкова Г.Э., к.г.н., 

доцент кафедры ИОТ. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. О результатах проведения Дня открытых дверей Института «Академия 

строительства и архитектуры» 

Докладывает: Акимов Сейран Февзиевич – заместитель директора по 

молодёжной политике и воспитательной работе Института «Академия 

строительства и архитектуры». 

2. О предоставлении академических отпусков обучающимся Института 

«Академия строительства и архитектуры»  

Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры». 

3. О ходе профориентационной и агитационной работы Института 

«Академия строительства и архитектуры» 

Докладывает: Акимов Сейран Февзиевич – заместитель директора по 

молодёжной политике и воспитательной работе Института «Академия 

строительства и архитектуры». 

  



ПЕРВЫЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по молодёжной 

политике и воспитательной работе Института «Академия строительства и 

архитектуры» Акимова Сейрана Февзиевича о результатах проведения Дня 

открытых дверей Института «Академия строительства и архитектуры». 

Традиционное мероприятие провели в обновленном формате. Для ребят 

подготовили интеллектуальную игру «Познай Академию». Всего было 9 

локаций, каждая из которых представляла кафедры Института «Академия 

строительства и архитектуры». Ребята выполняли тематические задания, 

визуально определяли материалы по описанию их свойств и усилиям на изгиб, 

определяли режим течения в системе отопления, создавали интерьер дома и 

т.п., а также узнали о деятельности каждой кафедры Института «Академия 

строительства и архитектуры». В ходе выполнения заданий игры, команды 

набирали баллы. Далее комиссия определила победителей. В завершении 

мероприятия прошло награждение участников интеллектуальной игры. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1) проводить Дни открытых дверей на регулярной основе, чтобы 

создать дополнительные возможности для профориентации старшеклассников 

и выполнения плана приемной кампании 2025-2026 учебного года; 

2) утвердить дату следующего Дня открытых дверей на 14 декабря 

2024 года. 

Результаты голосования – единогласно. 

 

ВТОРОЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической работе Института «Академия строительства и архитектуры» 

Бахтина Александра Сергеевича о количестве находящихся в академических 

отпусках обучающихся Института «Академия строительства и архитектуры»; 

об основаниях для предоставления академического отпуска; об особенностях 

пребывания в академическом отпуске; о возможности досрочного выхода из 

академического отпуска; о допуске к занятиям после окончания 

академического отпуска. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. Заведующим кафедрами Института «Академия строительства и 

архитектуры» известить кураторов академических групп об основаниях для 

предоставления академического отпуска; об особенностях пребывания в 

академическом отпуске; о возможности досрочного выхода из академического 

отпуска; о допуске к занятиям после окончания академического отпуска.  

Результаты голосования – единогласно. 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по молодёжной 

политике и воспитательной работе Института «Академия строительства и 

архитектуры» Акимова Сейрана Февзиевича о ходе профориентационной и 



агитационной работы Института «Академия строительства и архитектуры», 

проводимой преподавателями в школах г. Симферополь. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению; 

2. Заведующим кафедрами стимулировать дальнейшую работу ППС 

по профориентационной и агитационной работе с учащимися выпускных 

классов школ, обучающимися выпускных курсов колледжей и техникумов 

Республики Крым. 

Результаты голосования – единогласно. 

 

 

Повестка дня исчерпана 

 

Председательствующий Ученого совета Э.М. Меннанов 

 

Секретарь Ученого совета 

 

Э.Ш. Акимова 

 


